

## 高山 裕基先生 着任のご挨拶

### ご挨拶

自己紹介も含めてご挨拶させていただきます。

私は平成15年から岡山大学病院、岩国医療センターで研修しました。

平成20年からは岡山大学消化器・肝臓内科に帰局したのちは、主に肝臓疾患を中心に診療をしていました。

平成22年からは地元である津山に帰郷し、津山中央病院で8年間勤務し、本年10月1日より当院に勤務する事となりました。大学院時代に当院の当直業務をしていたこともあり、新人なのですが、過度な緊張もなく仕事を始められています。地元の患者様に信頼される医療を提供し、地域医療に貢献するように努力していきます。宜しくお願い申し上げます。



### 高山先生 紹介

10月1日から高山先生が新任医師として赴任されました。岡山大学病院や岩国医療センターで、7年間の研修と研鑽をされた後に、津山中央病院で、肝臓領域の責任者として8年間勤務されました。肝臓を中心とした消化器疾患だけではなく幅広い見識と経験がある優秀な医師であり、中島病院の医療レベルが確実に向上することになります。当院へ通院されている患者さんや紹介をして頂けている関連医療機関の方々にとりましても、今まで以上に安心安全な医療を受けて頂けることになります。

是非とも外来診察を希望して頂き、口コミも含めた患者紹介をお願いできれば幸いです。

当院外来日：月曜日午後・金曜日午後・土曜日午前

(毎週水曜日は津山中央病院での肝臓疾患専門外来を継続されています)